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COMISIÓN DE FOMENTO Y PATRIMONIO 

Sesión ordinaria de 5 de marzo de 2024 
 

ASISTENTES: 
 

SR. CARABIAS ACOSTA, PRESIDENTE (Grupo municipal PP)          

SRA. RODRÍGUEZ LÓPEZ (Grupo municipal PP)          

SR. MARTINEZ CÓRDOBA (Grupo municipal PP)      

SR. SÁNCHEZ AREVALO (Grupo municipal PP)          

SRA. MACÍAS TELLO (Grupo municipal PP)          

SR. ANTOLÍN MONTERO (Grupo municipal PSOE)   

SRA. GARCÍA GÓMEZ (Grupo municipal PSOE)   

SRA. SÁNCHEZ SÁNCHEZ (Grupo municipal PSOE) 

SRA. MAGDALENA MIGUEL (Grupo municipal VOX)   
 

SECRETARIO: SR. CRESPO GARCÍA 

TÉCNICOS: SR. ANDRÉS HOLGADO (Director de Área de Licencias y Planeamiento) 

 

La sesión se celebra con asistencia telemática de la Sra. Rodríguez López, Sr. Sánchez 

Arévalo, Sra. Macías Tello, Sra. Magdalena Miguel y presencial del resto de integrantes.                  

En el Salón de Plenos del Excmo. Ayuntamiento de Salamanca, siendo las 10:05 horas 

del día anteriormente señalado, se reúnen los asistentes precitados, integrantes de la Comisión 

Municipal de Fomento y Patrimonio para el examen de los asuntos del orden del día, previa 

aprobación del borrador del acta remitido de la sesión anterior de 27 de febrero de 2024.  

 

1. DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE SALAMANCA SOLICITA LICENCIA DE 

CONSTRUCCIÓN PARA OBRAS DE ADAPTACIÓN Y MEJORA DE LA ACCESIBILIDAD 

Y EFICIENCIA ENERGÉTICA EN LA RESIDENCIA PROVINCIAL SITA EN PS SAN 

VICENTE Nº 49-CL GARCÍA TEJADO Nº 2 (68/2023/LICU). DICTAMEN OCUPACION 

DOMINIO PÚBLICO. 

El Sr. Antolín Montero se interesa por el impacto visual, manifestando el Sr. Presidente 

que se trató en la Comisión Técnico Artística con las diferentes alternativas y posibilidades, 

informándolo favorablemente.  

Con el voto a favor de la representación de todos los Grupos Municipales, LA 

COMISIÓN ACUERDA POR UNANIMIDAD INFORMAR FAVORABLEMENTE LA 

AUTORIZACIÓN PARA LA OCUPACIÓN DE DOMINIO PÚBLICO.  

 

2. D. J-RP, EN REPRESENTACIÓN DE Dª. A-RR, PRESENTA SOLICITUD DE 

SEGREGACIÓN DE LOCAL EN DOS EN AVDA. DE PORTUGAL Nº 23-27 

(1332/2023/DROB). DAR CUENTA DE LA TOMA DE RAZÓN 

LA COMISIÓN SE DA POR ENTERADA. 

 

 

 



3. D. LA-HP, EN REPRESENTACIÓN DE COMUNIDAD PROPIETARIOS CL 

MALDONADO OCAMPO Nº 20, PRESENTA DECLARACIÓN RESPONSABLE DE 

INSTALACIÓN DE ELEVADOR EN EDIFICIO CL MALDONADO OCAMPO Nº 20 

(2587/2023/DROB). DAR CUENTA DE LA TOMA DE RAZÓN. 

LA COMISIÓN SE DA POR ENTERADA. 

 

4. D. S-EI, EN REPRESENTACIÓN DE COMUNIDAD PROPIETARIOS CL FERNANDO DE 

LA PEÑA Nº 29, PRESENTA DECLARACIÓN RESPONSABLE DE INSTALACIÓN DE 

ASCENSOR Y MEJORA DE ACCESIBILIDAD EN EDIFICIO SITO EN CL FERNANDO DE 

LA PEÑA Nº 29 (2602/2023/DROB). DAR CUENTA DE LA TOMA DE RAZÓN. 

LA COMISIÓN SE DA POR ENTERADA. 

 

5. D. J-FP, EN REPRESENTACIÓN DE ISANG S.L., PRESENTA SOLICITUD DE 

SEGREGACIÓN DE LOCAL SITO EN C/ PEDRO MENDOZA 6 EN 2 Y 

ACONDICIONAMIENTO DE LOS LOCALES RESULTANTES (233/2023/DROB). DAR 

CUENTA DE LA TOMA DE RAZÓN 

LA COMISIÓN SE DA POR ENTERADA. 

 

6. D. JM-VM PRESENTA DECLARACIÓN RESPONSABLE DE OBRAS PARA CAMBIO DE 

USO DE LOCAL A VIVIENDA, SITO EN CALLE BARTOLOMÉ DE LAS CASAS, Nª 27, 

BAJO 1 (2231/2023/DROB). DAR CUENTA DE LA TOMA DE RAZÓN. 

LA COMISIÓN SE DA POR ENTERADA. 

 

7. Dª MR-AL, EN REPRESENTACIÓN DE D. LM-MdP, PRESENTA DECLARACIÓN 

RESPONSABLE DE OBRAS PARA SEGREGACIÓN DE LOCAL EN DOS Y CAMBIO DE 

USO DE UNO DE LOS LOCALES A VIVIENDA, EN EDIFICIO SITO EN AVENIDA DE 

LOS MARISTAS, Nº 2, BAJO 3 (23/2024/DROB). DAR CUENTA DE LA TOMA DE RAZÓN 

LA COMISIÓN SE DA POR ENTERADA. 

 

INFORMACIONES VARIAS.  

 

El Sr. Presidente informa de la celebración el día 1 de marzo de 2024 de sesión de la 

Comisión Técnico Artística de la que se dará cuenta así como del problema en el alumbrado, 

producido en el día de ayer en el que varios programadores no entraron en funcionamiento con 

mayor incidencia en Puente Ladrillo y Garrido que, un vez detectado en la sala de control y 

previo reinicio del sistema, se pudo solucionar. Manifiesta el Sr. Antolín Montero que 

posiblemente obedezca a un problema de la pila informática, señalando que hay programas que 

tienen un contador que si llega al máximo, sobrecarga el sistema por lo que es conveniente la 

programación de un reinicio automático del mismo antes de que el contador llegue a esos 

máximos. Agradece el Sr. Presidente la explicación.     

 

El Sr. Andrés Holgado informa de las siguientes actuaciones: 

- En relación con los expedientes de instrumentos de planeamiento, señala que se 

encuentra en información pública (1 de marzo de 2024) el de aprobación inicial de la 

modificación puntual PGOU ficha de catálogo de parcela correspondiente a calles Pozo 

Amarillo 14 con calle Correhuela. Que asimismo figuran publicados en la web municipal los 

anuncios correspondientes a los expedientes de aprobación definitiva del Plan Especial de 

Reforma Interior Ciudad Jardín (28 de febrero de 2024) y de la modificación puntual del PGOU 

Aceña del Arrabal (4 de marzo de 2024).   

- Apartamentos turísticos en Muñoz Torrero nº 1. Que la propiedad solicitó  

información relativa a la posibilidad del uso de los locales 4, 6 y 8 para apartamentos turísticos. 

Que se le informó en sentido afirmativo, presentando la misma las solicitudes de comunicación 

de actividad con obras de establecimiento destinado a apartamentos turísticos para cada uno de 
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los locales precitados, tramitándose desde el Servicio de Policía Administrativa y Actividades 

Clasificadas los expedientes ACOB (Actividades con obras) 1, 2 y 10/2024. La Sra. García Gómez 

pregunta si la altura es impedimento para tal uso como si lo era para el cambio de uso a 

vivienda, manifestando el Sr. Andrés Holgado que la altura admisible es la existente siempre 

que no se menoscabe y se mantenga el uso terciario.      

 

RUEGOS Y PREGUNTAS.  

 

El Sr. Antolín Montero se interesa por las obras de urbanización de las calles La Misión, 

Rocinantes y Santa Rita. Manifiesta el Sr. Presidente que terminadas las dos primeras y que la 

de la calle Santa Rita se prevé su terminación en este mes.   

 

La Sra. Sánchez Sánchez se interesa por las siguientes cuestiones:  

- Rehabilitación del Puente del Soto. Señala el Sr. Presidente que se obtuvo subvención 

para la redacción del Proyecto. Que el proyecto está en fase de revisión para su sometimiento a 

la Comisión Territorial de Patrimonio Cultural y posterior aprobación municipal, 

pretendiéndose poder optar a subvención para llevar a cabo las obras de rehabilitación.    

- Parque el Baldío. Manifiesta la existencia de desperfectos que a su juicio tienen peligro 

tanto en la valla metálica como en el muro de piedra del cierre perimetral, ubicado junto a la 

carretera dirección urbanización las dunas, pasada la glorieta. Se toma nota para su traslado al 

Área de Medio Ambiente.  

 

La Sra. García Gómez se interesa por el estado de la Inspección Técnica de Edificios de 

la Capilla de la Misericordia. Manifiesta el Sr. Presidente que el técnico inspector, informó de la 

existencia de deficiencias por lo que se le ha requerido la presentación de la declaración 

responsable de obras correspondiente para solventar las mismas. En el caso de que no se 

presentasen citada declaración, se pasaría a su ejecución subsidiaria.      

 

No habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las 10:30 horas del día 

antes señalado, de todo lo cual como Secretario, CERTIFICO.  


